
●仏の言葉に「行雲流水」とあります。
註…「行雲流水とはそんな人

生におきる雨風、嵐どんな苦楽
も嫌悪、取捨せず、ありのまま
に受け入れて人生の肥やしとし
ていくおおらかな心」今日も皆
さんと例会を楽しみたいと思い

ます。

●ボゴールＲＣ会長よりメールが届きまし
た。
●引田俊一氏の入会が承認されました。9月
30日に入会されます。
●地区大会参加の回覧をします。
●本日定例役員理事会を開催します。

●昨年度のマッチングランドについて
髙橋 清 パスト会長

ボゴールRCより親書が届いて
おります。
◆大和中ロータリークラブの親
愛なるメンバー

ボゴールＲＣのすべてのメン
バー及びすべての受益者は、韓
国の東慶州ＲＣとともに、30人のボゴール
の子供達の兎唇と口蓋破裂症外科のプロジェ
クトを実行するために、寄贈を下さりとて
も感謝します。これらの子供は首尾よく手
術されて、私達は子供と両親にかわり感謝
します。またマッチンググラントは公式に
認められました

ボゴールＲＣ会長 Jan Kleijn

●地区大会記念親睦ゴルフコ
ンペ

郡司 守 実行委員長
本日、実行委員会を行いま

す。尚、コンペ賞品の寄付を
募っております。冠名を付けて賞品授与を
致しますので宜しくお願いします。

●親睦活動委員会
入江 公敏 委員

お祝いの方々
◆結婚記念日

松崎 正実 君 9月15日
◆創業記念日

入江 公敏 君 9月10日
◆入会記念日
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舘盛 道明 会長

１５４７

9月 16日

9月 9日

37名 30名 88.24％ 88.24％ 7名

平成22年9月 9日第1543 回例会

司 会 ＳＡＡ・小栁 智裕君

斉 唱 「それでこそロータリー」」

ソングリーダー 中西 功君

ゲスト 石橋 正彦氏（元麻布獣医名誉教授）

ビジター

欠席者 ４名 小菅君、神作君、長野君、

原嶋君

卓話「職業奉仕の実践者」
職業奉仕委員会 梅田秀雄、石川健次

クラブフォーラム「米山月間を控えて」
（米山奨学委員会）

鈴木 洋子 幹事



長野 俊八 君 9月 9日
寺田 五六 君 9月13日

◆ゲストスピーカーの紹介者…
中西 功 会員
石橋先生とは南林間の高座キ

リスト教会の関係でお付合いが
あり私も馬頭農村塾の12人のメ
ンバーの一人であります。

石橋正彦 氏 プロフィール
1940（昭和15）年生まれ 70歳
農学博士（東北大学）獣医師
麻布大学名誉教授
放送大学非常勤講師
放送大学教養学部3年次学生
（人間と文化コース専攻）

（学 歴）
麻布獣医科大学（現麻布大学）獣医学部卒
業（獣医学士）
放送大学教養学部卒業（教養学士 心理と
教育コース専攻）
放送大学教養学部卒業（教養学士 生活と
福祉コース専攻）
東北大学大学院修士課程修了（農学修士
農学研究科家畜繁殖学専攻）

（職 歴）
1966年 麻在欧医科大学助手として奉職し
て以来、2003年3月退職するまで麻布獣医科
大学（現麻布大学）で教育・研究・学生指
導に従事

（専 門）
獣医学 特に実験動物学（疾患モデル動物）

●「馬頭農村塾」 石橋正彦 氏
今、紹介して頂いた中で自慢できるのは

現役の学生です。放送大学というのは生涯

学習の中でも素晴らしい
もので機会があれば、お

話したいと思います。もう一つボーイスカ
ウト大和１団の現役の団長でもあります。
この中にもご関係の方が大勢いらっしゃい
ますがロータリーからご支援を頂き有難う
ございます。リーダー歴39年でこの2月、3
月にもＢＳ日本連盟から派遣されて全国か
ら選ばれたローバースカウト（18才～20才）
と一緒にバングラディッシュへ行ってまい
りました。途上国の事情も改めてお話出来
ればと思います。

本題の馬頭農村塾ですが栃木県の北へ一
時間位で茨城の袋田の滝の近くです。自然
が豊富な里山です。一番楽しんでいるのが
私で今回中西さんにお声かけて頂いた理由
と思います。

… 詳細はＣＤにて …
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中西 功 君

石橋先生 御来会頂き嬉しく思っております。

本日の卓 話楽しみにしており

ました。 卓話をお願いしてお

きながら 恐縮ですが、我がク

ラブの職 業分類の大学教授の

欄が空席 になっております。

郡司 守 君

親睦ゴ ルフコンペの申込、

あんなに集まるか心配で夜も寝られないと嘆い

ていたのが嘘の様に昨日の締切で180人程のなり

今度は多すぎると頭を悩ませています。

入江 公敏 君

創業記念祝い有り難うござい

ます。今年の夏は入行者が多い

です。少しは景気も持ち直して

きたのでしょうか。

松崎 正実 君

結婚記念日のお祝い、有難う

ございます。34年になります。

横澤 創 君

台風一過で、爽やかな秋

風が気持ち良いですネ。本

日、所用の為途中で失礼致

松崎 正実 委員長

本日の卓話の内容は割愛させて頂いた箇所がござい

ます。記録はＣＤにて保存しておりますので、貸し

出しをご希望の方は事務局までお申し出で下さい。

本日 15,000円

累計 170,000円


